



► MASALAH LINGKUNGAN

# Pemilahan Sampah Harus Konsisten

**UMBULHARJO-**  
Pemerintah Kota Jogja menargetkan zero sampah pada 2023 mendatang. Upaya ini dilakukan dengan memilah sampah secara konsisten dimulai dari rumah tangga.

Yosef Leon  
[yosef@harianjogja.com](mailto:yosef@harianjogja.com)

Ketua Forum Bank Sampah Kota Jogja Aman Yuriadijaya mengatakan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga harus konsisten dilakukan. Ke depan depo dan TPS dilarang menerima sampah jika belum dipilah antara organik dan anorganik.

"Jika masih ditemukan penggerobak menerima sampah yang belum dipilah antara sampah organik

► Ke depan depo dan TPS dilarang menerima sampah jika belum dipilah antara organik dan anorganik.

► Untuk mewujudkan zero sampah di Kota Jogja butuh peran dari masyarakat setempat.

dan anorganik, maka sampah yang dibawa penggerobak tidak akan diterima di TPS ataupun di depo," jelas Aman, Rabu (23/11).

Aman menambahkan, peran Bank Sampah di tiap RW juga diharapkan dapat mengedukasi soal pentingnya pemilahan sampah. Sebab, upaya dalam mewujudkan zero sampah di Kota Jogja butuh peran dari masyarakat setempat.

"Bukan tidak mungkin ke depannya forum bank sampah

menjadi pelapak besar. Untuk menuju ke sana maka perlu kerja sama antara pemerintah, warga dan pihak-pihak terkait agar dapat terwujud," kata dia.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Jogja Sugeng Darmanto mengungkapkan sampai saat ini jumlah forum bank sampah di Kota Jogja mencapai 565 dan jumlah ini akan terus bertambah.

"Forum bank sampah ini akan terus kita pertahankan untuk jadi wadah edukasi dan sosialisasi agar semua bank sampah secara perlahan bisa memilah sampah organik dan anorganik," ujarnya.

Pihaknya mengatakan, nantinya forum bank sampah akan terus didampingi oleh kemantren masing-masing agar dalam pemilahan sampah dapat berjalan secara maksimal dan mewujudkan Kota Jogja yang bersih, rapi dan nyaman huni.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005